

Tagesordnungspunkt 11

der öffentlichen Sitzung des Ortsbeirates des Ortsbezirkes
Wiesbaden-Dotzheim am 09. April 2014

Präsenz der Stadtpolizei in Dotzheim [CDU und SPD]

Beschluss Nr. 0031

Der Magistrat der Landeshauptstadt Wiesbaden wird dringend gebeten, für mehr Präsenz der Stadtpolizei in Dotzheim und seinen Ortsteilen zu sorgen.

Begründung:

Wie uns viele Bürger berichten und wie wir aus eigener Beobachtung sehen, ist die Präsenz der Stadtpolizei in Dotzheim immer geringer geworden. Es wird an vielen Stellen verkehrsbehindernd geparkt, auf Bürgersteigen, auf Sperrflächen und an Einmündungen und Kreuzungsbereichen ohne den vorgeschriebenen Abstand einzuhalten. Im Hinblick auf den Beginn der warmen Jahreszeit sollten auch Kontrollen auf dem Pfarrer-Luja-Platz und Im Wiesengrund besonders an Wochenenden in den Abendstunden stattfinden. Nachdem die Stadtpolizei personell aufgestockt wurde, erwarten wir, dass in unserem Stadtteil mehr Einsatz gezeigt wird.

+

+

Verteiler:

Dezernat VII z. w. V.
1006 z. d. V.

Ernst
Ortsvorsteher